

1月21日号

(毎週月曜日発行)

週刊住宅

収益還元評価は、物件の
収益力（ネット収入）をキ
ヤップレート（期待利回り）
で割り戻した価格をいい、
その物件の家賃収入が上が
る。

キャップレートとは、投
資家側が、その物件に想定
するリスク対して、これく
らいの利回りを求めるであ
るとする期待利回りのこ

CFネッツ流

大稼実践

収益還元評価と積算評価の考え方

54

金融機関の物件評価の手
法には一般的に収益還元
評価と積算評価が採用され
る。

収益還元評価は、物件の
収益力（ネット収入）をキ
ヤップレート（期待利回り）
で割り戻した価格をいい、
その物件の家賃収入が上が
る。

とだ。このキャップレート
は物件の立地や築年数、管
理状態などによって異なつ
てくるわけだが、大規模修
繕をする前の物件とでも投
資家が背負うリスクは大き
く異なっている。

当然リスクの高い物件ほ
ど利回りを高く求める必要
がある。

安定収益の物件選びが基本

背負えるリスクを明確に

ある。つまり、これから
大規模修繕が必要な物件と
いうのは、キャップレート
が高くなつて、結果として
物件価格が下がるわけであ
る。

一方の積算評価とは、路
線価から見る土地の価格
(路線価×土地面積) ど
建物の価格(新築時の平方
メートルの価格×延床面積

価額が算出されていること
が望ましい。しかし、投資
物件を選定するうえでは、
そもそも皆さんの自身の投資
目的を考えることこそが最
も重要なのだ。そして、こ
の投資目的は、ほとんどの
投資家の場合「安定した家
賃収入を得る」ということ
に尽まるのではないか

ではないだろうか。
インターネットや書籍な
どを通して、不動産投資に
関しても様々な情報が交錯
するようになった。しかし、
皆さん自身が不動産投資に
際して背負えるリスクを明
確にすることこそが、不動
産投資家としての道を踏み
出す、ローン返済もままな
いようになつた。

どう考えた時には、積算
評価ではなく、まずは収益
還元評価で物件選定する」
人が投資物件を購入する上
で、この収益還元評価と積
算評価、どちらを物件を選
定する際の判断材料とすべ
きなのだろうか。

もちろん理想としては、
どちらの手法によっても評
価せず、ローン返済もままな
いことにならぬのが理想だ
のである。

オーナー・投資家



山内真也 (CFネッツ不
動産コンサルタント 「不
動産投資プロの流儀」著者
・CPM(米国公認不動産
経営管理士)・不動産コン
サルティング技能者・宅地
建物取引主任者)